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会 議 録 

 

１ 会議名 

第１２回名立区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 ⑴ 協議事項（公開） 

   ○ 平成２８年度地域活動支援事業名立区募集要項について 

○ 自主的審議事項について 

 ⑵ 報告事項（公開） 

   ○ 名立の子どもを守り育む会の事業評価について 

   ○ 平成２８年度北陸自動車道橋梁補修工事について 

   ○ 第６期介護保険事業計画に基づく施設整備について 

 ⑶ その他の事項（公開） 

   ○ 地域活動支援事業名立区事例発表について 

   ○ 平成２８年度第１回地域協議会の開催予定 

３ 開催日時 

平成２８年３月１８日（金）午後３時３０分から午後５時００分まで 

４ 開催場所 

名立区総合事務所 第２会議室 

５ 傍聴人の数 

０名 

６ 非公開の理由 

   ― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委  員：奥泉 稔、草間敏郎、髙宮文男、塚田 正、塚田敏子、徳田幸一、長崎

 

生 

・木田庁舎：笹川高齢者支援課長、細谷高齢者支援課係長 

  ・事 務 局：市村所長、牛木次長（総務・地域振興グループ長兼務）、佐藤市民生活・

福祉グループ長（教育・文化グループ長兼務）、前川班長、佐野主事（以
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下、グループ長はＧ長と表記） 

８ 発言の内容 

【前川班長】 

 ・会議の開会を宣言。 

 ・上越市の地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告。 

【塚田（正）会長】 

 ・挨拶 

・所長に挨拶を求める。 

【市村所長】 

 ・挨拶 

【塚田（正）会長】 

 ・事務局に資料の説明と会議録の確認者の発表を求める。 

【前川班長】 

 ・資料の説明 

 ・会議録の確認：三浦（正）副会長、三浦（元）委員 

【塚田（正）会長】 

 ・担当者が来ていることから、議題（２）報告事項、「第６期介護保険事業計画に基づ

く施設整備について」を先に協議することとし、担当者に説明を求める。 

【笹川高齢者支援課長】 

 ・３月３日の介護保険運営協議会で介護保険施設整備事業者の審査結果を確認し、そ

の後、公表を行った。 

 ・地域密着型老人福祉施設について社会福祉法人えちご府中会から、名立区で開設を

したいと応募があり、審査の結果、整備予定事業者として決定した。 

 ・今後の流れとしては、市は施設開設に係る補助金等の手続を、事業者は土地の買収

や施設建設等を進める予定としている。 

 ・地域の方からのご理解ご協力をお願いしたい。 

【塚田（正）会長】 

 ・説明に対し委員に意見や質問を求めるもないため、次第の順番に戻り、議題（１）

協議事項、「平成２８年度地域活動支援事業名立区募集要項について」を事務局に説



 3 

明を求める。 

【前川班長】 

 ・資料№１に基づき、募集期間、名立区の補助金額及び今後の流れについて説明。 

【塚田（正）会長】 

 ・説明に対し委員に意見や質問を求める。 

【奥泉委員】 

 ・既に相談等はあったか。あったならば何件あったか。 

【前川班長】 

 ・１件相談があった。 

【塚田（正）会長】 

 ・委員に意見や質問を求めるも他にないため、議題（１）協議事項、「自主的審議事項

について」を各分科会長に説明を求める。 

【徳田委員】 

 ・新委員からも、高齢者福祉について検討をお願いしたいと思う。 

 ・発行予定の地域協議会だよりで、まとめの記事を掲載する予定。 

【三浦（正）副会長】 

 ・新委員からも、公共交通について検討してほしいと思う。 

 ・また、必要であれば引継ぎをしたいと考えている。 

【塚田（正）会長】 

 ・委員に意見や質問を求めるもないため、議題（２）報告事項、「名立の子どもを守り

育む会の事業評価について」を塚田（敏）委員に説明を求める。 

【塚田（敏）委員】 

 ・資料№２に基づき説明。 

【塚田（正）会長】 

 ・委員に意見や質問を求めるもないため、議題（２）報告事項、「平成２８年度北陸自

動車道橋梁補修工事について」を事務局に説明を求める。 

【牛木次長】 

 ・資料№３に基づき説明。 

 ・業者からは、近隣の町内会にこの資料を配布し説明したと聞いている。 

 ・４月の町内会長会議で全町内会長への説明を予定している。 
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【塚田（正）会長】 

 ・委員に意見や質問を求める。 

【長崎委員】 

 ・近隣町内会に説明済みとのことだが、近隣の私が勤めている事業所には案内文書等

の送付がない。 

【牛木次長】 

 ・発注者や請負業者から、近隣の事業所にも周知してもらう旨を伝える。 

【塚田（正）会長】 

 ・委員に意見や質問を求めるも他にないため、議題（３）その他事項、「地域活動支援

事業名立区事例発表について」を事務局に説明を求める。 

【前川班長】 

 ・例年、４月の町内会長会議で、地域活動支援事業の前年度採択事業から２団体程度

発表をお願いしている。 

・今回の町内会長会議でも事例発表をしたいと考えており、推薦する団体があれば挙

げてほしい。 

【塚田（正）会長】 

 ・委員に発表団体の推薦を求める。 

【奥泉委員】 

 ・赤野俣町内会のイルミネーションは、地域の活動として新しい発想の事業であるた

め、よいと思う。 

 ・他にマイステーション作成実行委員会の事業や、名立の１００年後を創造する会の

事業も良いと思う。特に１００年後を創造する会はＮＰＯ法人化したことも含め、

会の趣旨説明等もあればよいと思う。 

【徳田委員】 

 ・今まで発表していない団体がよいのではないか。 

 ・私も名立の１００年後を創造する会がよいと思う。 

【髙宮委員】 

 ・私も住民は名立の１００年後を創造する会がどのような活動をしているか、知りた

いと思うので、その団体はよいと思う。 

【塚田（正）会長】 
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 ・今提案のあった３団体に事務局が当たり、了承してもらえた団体とすることでよい

か、諮ったところ、委員全員了承。 

 ・その他で委員や事務局から報告事項があれば発言するよう求める。 

 ・吉沢委員から地域協議会だよりの編集会議の進捗状況について説明を願う。 

【吉沢委員】 

 ・４月に今期最後の地域協議会だよりを発行する。内容としては二つの分科会のこれ

までの活動内容と、委員の４年間の活動の振り返りを掲載する予定である。各委員

は原稿作成をよろしくお願いする。 

【三浦（元）委員】 

 ・前回の地域協議会での質問の回答はいただけるか。 

【佐藤市民生活福祉Ｇ長】 

 ・前回の地域協議会で質問のあった名立地区公民館のＡＥＤの設置状況について回答

する。 

・前回説明したとおり、名立地区公民館はＡＥＤの設置基準未満であるため、設置し

ていない。ただし、新総合事業も行っていることから、設置について再度検討する

よう所管課に要請している。 

【三浦（元）委員】 

 ・利用者の命に直結することであるから、お金という視点だけで考えないようお願い

する。 

【牛木次長】 

 ・前回の地域協議会で質問のあった施設使用料の減免の件について回答する。 

 ・老人クラブの輪投げが趣味的な活動で減免にならないことについては、統一的な考

えの中での判断のため、ご理解を願う。 

 ・市の事業以外のサロンが減免にならないことも、同様の理由だが、名立区のサロン

については、地域活動支援事業を活用し、使用料を支払いされていると把握してい

る。 

【髙宮委員】 

 ・不動地域生涯学習センターのテレビについて、テレビ線引き込みのための費用やＮ

ＨＫ受信料を地域が負担している。市は集会施設にテレビはいらないという考えだ

が、避難所などの防災の観点で必要という考えにはならないのか。考えていただき
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たい。 

【三浦（元）委員】 

 ・浦川原区のゆあみや大島区あさひ荘の経営不振の件もあるため、ろばた館について

も危機感を持って考えなくてはいけないと思う。ついては両施設はなぜ経営不振と

なったか、実態の把握をする必要があると思う。例えば来月までに二つの施設につ

いて情報をもらえれば、新委員に問題を繋げることができるのではないか。委員の

改選の時期であり、すぐには難しいと思うが要望しておく。 

【髙宮委員】 

 ・各団体との意見交換会について、地域協議会が住民の苦情を聞くような場になって

しまっている。やり方を今後考えてほしい。 

【塚田（正）会長】 

 ・発言を求めるも他にないため、議題（３）その他事項、「平成２８年度第１回地域協

議会」の開催予定について事務局に案の発表を求める。 

【前川班長】 

 ・次回の協議会：平成２８年４月１２日（火）午後６時３０分から 

【三浦（正）副会長】 

 ・挨拶 

 ・会議の閉会を宣言。 

 

９ 問合せ先 

  名立区総合事務所 総務･地域振興グループ  TEL 025-537-2121（内線 223） 

                  E-mail: nadachi-soumu.g@city.joetsu.lg.jp 

 

１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 


